

3月8日(火)金沢ニューグランドホテル金扇において第1481回例会が開催されました。コロナ禍で在宅例会となっておりましたが、二か月ぶりの開催となりました。

堀岡会長の挨拶では、現在のロシアによるウクライナ侵攻について触れられ、私どもの奉仕の精神、LCIF基金も慈善事業として発足し、自然災害への寄付を前提としておりますが、今回のウクライナ危機については数十万人もの難民が発生し、難民への救済・支援も必要になってきています。LCIF基金からの支援は過去にニューヨーク同時多発テロ・シリア難民・レバノン爆発など人災にも拠出していて今回のウクライナ難民に関しても拠出すべきと考えます。食料・水・衛生品の3点セットが必須と考えます。またSDGsに関してもCO2削減2030年目標達成も難しくなっています。人間とは愚かなものである、トップの考えで世界が激変するがいずれにしても難民救済が必要であると考えます。3月第二例会では金沢東・金沢伏見・金沢パーク合同例会の開催予定をしています。金沢パークLCチャーターナイト15周年のお祝いを致したいと考えております。と述べられました。



次期役員指名委員会
委員長若林 L.

続いて次期役員指名委員会若林委員長より、「次期役員について2月第二例会が選挙例会でしたが在宅例会になった為メンバーに名簿を郵送し、異議がある場合は2月18日までにと案内

しましたが、今のところ異議がないようなので、今改めて拍手をもってご承認頂きたくお願い致します。」と報告があり、全会一致にて無事承認されました。次期会長候補の松尾靖 L が紹介され、「2008年2月入会し15年ですが、まさかこの様なご挨拶をするとは考えもしていませんでした。人間は沢山緊張すると成長するといわれており、成長できるよう頑張ります。会長方針として当ク



次年度会長に指名された松尾 L.

ラブに女性会員の誕生を目標に致します。皆様に概ね承認頂いたものとして実施していきたく考えております。」と力強く挨拶をされました。

最後は恒例のテールツイスター中山 L.登場。3月8日は何の日?ということで、「国際女性の日」「エスカレーターの日」「みつばちの日」「ぎょうざの日」「さやえんどうの日」「サワークリームの日」「さばの日」「みやげの日」と色々ありますが、特に土産の日にちなんだ「土産」の語源についてクイズを出されました。①通行印②お参りをした際に頂いた札を張る物③御朱印帳と三折よりの設問で、正解は②昔、村人すべてがお参りに行けなかったのが代表してお参りをした人が参加できなかった人の為に札を張る物をお土産として持ち帰ったことが語源とされています。しっかりとファインを巻き上げておられました。

二か月ぶりの開催となった例会に「やあ、久しぶりだね」と笑顔での挨拶が楽しい例会であったと久方ぶりに活気のある例会でありました。



テールツイスター
中山 L.